

Anímus

Movilh molesto por exclusión en mensaje religioso

En una carta dirigida al presidente de la Conferencia Episcopal, monseñor Alejandro Goic, el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) expresó su malestar por la exclusión de las minorías sexuales en el mensaje "Chile, una mesa para todos", dado a conocer tras la asamblea plenaria realizada en Punta de Tralca.

Rolando Jiménez, presidente del Movilh, calificó de violento y agresivo el llamado a los candidatos a no dejarse llevar por las "minorías ocasionales y bulliciosas".

Aunque el documento no se refiere textualmente a los homosexuales, para el Movilh la mención es "implícita y contradictoria", pues invita al país a trabajar juntos en un ambiente de respeto, pero llama a excluir a las minorías, que según Jiménez, involucra al mundo indígena, a los discapacitados y adultos mayores.

El Movilh pide a monseñor Goic que interceda ante la Iglesia para que "de manera autónoma resuelva sus explícitas y profundas contradicciones respecto al principio de igualdad de derechos para todos los seres humanos".